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Nice Parc Estienne d'Orves, villa d'exception. A seulement 5 minutes
du centre de Nice et de la Promenade des Anglais, découvrez cette
somptueuse Vvilla idéalement située en lisiere du Parc Naturel
Départemental d'Estienne d'Orves. Edifiée sur un terrain paysager de 3
340 m2, entierement clos et arboré d'essences méditerranéennes, ce
jardin classé “Jardin Remarquable” offre un cadre de vie unique. La
propriété, d'une superficie d'environ 350 m?2 répartis sur trois niveaux,
se compose de : Un vaste séjour lumineux avec salle a manger, une

cuisine entierement équipée, cing suites avec salle de ...

Nice Parc Estienne d'Orves, exceptional villa.Just 5 minutes from the center of Nice
and the Promenade des Anglais, discover this sumptuous villa ideally located on the
edge of the Estienne d'Orves Departmental Natural Park.Built on landscaped
grounds of 3,340 sgm, entirely enclosed and planted with Mediterranean species,
this garden classified as a “Remarkable Garden” offers a unique living
environment.The property, with an area of ??approximately 350 sqm spread over
three levels, consists of: A large bright living room with dining room, a fully
equipped kitchen, five suites with private ...
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